



# Engagement im Pflegeheim

## Ehrenamtliche Mahlzeithelfer gesucht



In der Weinbergstraße 17-25 in Kusterdingen liegt das Gemeindepflegehaus Härten im Herzen der Gemeinde. Die kleine Einrichtung ist für 30 Bewohnerinnen und Bewohner ein Zuhause. In familiärem Charakter bietet das Seniorenzentrum neben der Dauerpflege auch Kurzzeit- und die Tagespflege für Menschen aus der Region an.

Die Mitarbeitenden haben bei der Pflege ein wichtiges Ziel: Die Selbstständigkeit der Seniorinnen und Senioren soll weitestgehend erhalten bleiben. Ein schönes Beispiel dafür ist, dass die Mahlzeiten in der Gemeinschaft und mit viel Ruhe eingenommen werden. Und natürlich: Wer allein essen kann, der wird darin unterstützt. Hierfür suchen wir ehrenamtliche Begleiter\*innen, die die tägliche Arbeit der Pflegefachkräfte unterstützen.

Lebensqualität im Heim lebt auch von der Zuwendung und dem Engagement von Angehörigen, Freunden und freiwillig Tätigen. Um bei dem o.g. Beispiel zu bleiben, sind die Mitarbeitenden im Seniorenzentrum der Zieglerschen sehr dankbar, wenn sie bei den Mahlzeiten die Unterstützung von Ehrenamtlichen erhalten.

Die ehrenamtlichen Mahlzeithelfer gehen beim Essen hilfreich den Bewohnerinnen und Bewohnern bzw. den Mitarbeitenden zur Hand, unterstützen - wo vielleicht doch Hilfe benötigt wird - und haben natürlich auch Zeit für die netten Gespräche am Tisch.

Wer ehrenamtlich in das Gemeindepflegehaus Härten kommt, wird bei seiner Tätigkeit begleitet und geschult. Die Zeiten, wann man die Bewohnerinnen und Bewohner der Kusterdinger Pflegeeinrichtung unterstützt, werden individuell nach Ihren Wünschen mit der Einrichtungsleitung Regina Hönes abgesprochen.

Ehrenamtskultur wird hier aktiv gelebt. So gibt es beispielsweise den Ehrenamtstag auf der Achalm in Reutlingen, an dem sich der Träger des Seniorenzentrums bei allen Ehrenamtlichen mit einer abwechslungsreichen Veranstaltung bedankt.

„Ehrenamt bedeutet für uns Wertschätzung für die außergewöhnliche Bereitschaft von Menschen, ein Netzwerk von Hilfe durch Begegnung zu knüpfen“, erzählt Regina Hönes. „Lernen Sie unsere familiäre Einrichtung kennen und erfahren Sie mehr, wie auch Sie sich engagieren können. Wir würden uns über Ihre Unterstützung sehr freuen.“

Bei Interesse melden Sie sich bitte im Seniorenzentrum Gemeindepflegehaus Härten bei Regina Hönes, Tel. 07071 9176-404 oder per E-Mail: [hoenes.regina@zieglersche.de](mailto:hoenes.regina@zieglersche.de) oder in der SABE bei Birgit Romanowicz, Tel. 0163 7775935, per E-Mail: [seniorenarbeit@kusterdingen.de](mailto:seniorenarbeit@kusterdingen.de)

Herzlichen Dank!



Das Foto wurde 2018 aufgenommen.

Foto: Ingo Reimer